

Urchig und traditionell am 31. Juli 2023

Ina Pelizzoni | Am 31. Juli 2023 findet bei uns in Rotkreuz ein ganz besonderes Fest statt: Die Bundesfeier! Dieses Fest vereint die Bürgerinnen und Bürger aus allen Kantonen und Gemeinden der Schweiz und steht für Freiheit, Souveränität und Einheit. Auch wir hier in Rotkreuz feiern gemeinsam!

Die Feierlichkeiten beginnen um 17.00 Uhr und haben ein urchiges und traditionelles Motto. Los geht's mit der Unterhaltungsband «Alpengroove», danach können sich die Kinder auf ein tolles Programm freuen, während die Erwachsenen beim Apéro entspannen können. Lassen Sie sich von den Klängen des Musikvereins Rotkreuz, Alphornbläsern und FahnenSchwingern verzaubern und bestaunen Sie die folkloristischen Darbietungen der Baarer Trachtengruppe.

Natürlich kommt auch das leibliche Wohl nicht zu kurz: Es erwartet Sie eine vielfältige Auswahl an schweizerischen Speisen, die Sie in gemütlicher Atmosphäre geniessen können. Für alle Tanzbegeisterten gibt es ausserdem eine tolle Gelegenheit, gemeinsam mit den «Amarillos» das Tanzbein zu schwingen.

Risch Tourismus, die Bürgergemeinde und die Gemeinde Risch freuen sich darauf, mit Ihnen einen wunderschönen und familiären Abend zu verbringen!

Gemeinsam **MUNTERwegs**



Ein munterer Nachmittag bei Selale und Samira.

Miriam Hess | Selale Soraperra hat es oft erlebt: Die Freude am MUNTERwegs-Sein. Seit letzten Oktober engagiert sie sich als Mentorin im MUNTERwegs-Mentoringprogramm und begleitet die kleine Samira aus Rotkreuz. Die grossen und kleinen MUNTERwegs-TeilnehmerInnen unternehmen während der Projektzeit von acht Monaten jeweils viel Spannendes: Sie entdecken Spielplätze und Ausflugsorte, interessante Geschichten und ganz bestimmt neue Kulturen. Die vertrauensvolle Beziehung, diese muntere Auszeit und die Zuwendung, die viele MentorInnen ihrem jungen Schützling bieten, ist allein schon eine ganz wichtige menschliche Lernsituation. «Und so wichtig, auch für das Selbstvertrauen unserer MUNTERwegs-Kinder!», fügt die Projektleiterin Miriam Hess an. Bei MUNTERwegs erfährt das Kind: Ich bin es

wert, dass ein anderer Mensch sich Zeit für mich nimmt. Das allein ist ein bedeutender Lernschritt! MUNTERwegs weiss, dass diese Erfahrung die Kinder gestärkt durch ihr zukünftiges Leben trägt.

Und was hat Samira und Selale im Programm am besten gefallen? «Es hat Spass gemacht, das Krimipuzzle zu lösen», platzt es stolz aus Samira heraus und auch Selale muss nicht lange nachdenken: «Das Leuchten in den Augen von Samira und ihr ansteckendes Lachen bei unseren Treffen waren mein persönliches Highlight.»

Ob sie wohl auch anderen Kindern und Freiwilligen empfehlen, bei MUNTERwegs mitzumachen? Für Samira ist der Fall klar: «Bei MUNTERwegs können wir immer etwas Cooles unternehmen und haben Spass.» Und Selale ergänzt: «Weil man die Gelegenheit erhält, etwas zu geben und dabei den eigenen Horizont erweitern kann.»

MUNTERwegs ist daher für Selale eine nachhaltig positiv prägende Erfahrung und eine Herzensangelegenheit. Das aufgeweckte Mädchen bringt es auf den Punkt: «MUNTERwegs ist da, um Tolles zu erleben!» Und beide fügen hinzu: «Vielen Dank an MUNTERwegs für diese Gelegenheit und euren grossartigen Einsatz».

Für den Start im nächsten Herbst freut sich der gemeinnützige Verein nun wieder auf freiwillige Mentoren, die mit einem Kind auf diese muntere Reise gehen und sich für die Chancengerechtigkeit ihrer Schützlinge engagieren möchten. Selbstverständlich unterstützt MUNTERwegs alle Freiwilligen auf diesem Weg mit einer Spesenentschädigung sowie Coachings und Gruppentreffen. Damit kann MUNTERwegs in seinem Mentoringprogramm einiges bewegen. Bitte melden Sie sich jederzeit, wenn Sie dabei sein möchten!

Miriam Hess, 079 903 38 93, info@munterwegs.eu.